

Carta

Mollet, 12 de abril del 2020

Querida persona que esté leyendo esto:

Los momentos que estamos viviendo son anormales. Se ha roto una rutina, se ha roto esa normalidad en la que vivíamos nuestro día a día. Se han complicado las cosas, vamos a ser realistas. Pero eso no significa que no podamos salir adelante. Y lo estamos haciendo gracias a todos los sanitarios que se pasan horas y horas trabajando para que se pueda frenar y todos podamos estar bien. Estos momentos son los que demuestran de lo que somos capaces los humanos, muestran realmente quienes somos y quiénes podemos llegar a ser. Solidarios, empáticos, responsables. Me emociono al ver que tanta gente está creando mascarillas porque no hay. Floristas regalando flores a los sanitarios. Todo esto me da esperanza. Esperanza de que vamos a salir de esta gracias a la gente y su solidaridad.

A mí no me queda otra que quedarme en casa, y lo odio porque me está empezando a estresar y no puedo más, pero no saldré a la calle porque si quiero que esto acabe ya, más vale quedarse en casa 2 semanas más que 1 mes.

Mi apoyo a todos y todas que trabajan tanto para poder mantener esta situación dentro de lo más controlado posible. Gracias por todo lo que hacéis.

Muchos abrazos virtuales y ánimos a todos,

Marta